

永水っ子



校訓「やさしく かしこく たくましく」 永水小ブログ

3学期の始まり

校長

あけましておめでとうございます。皆様にはご家族 おそろいでよい年をお迎えのことと存じます。元日の陽光には新しさがみなぎっているようにも見えます。また、同じ蛇口からほとぼしり出る水道の水も、開け放たれた部屋の空気も、すべて改まった気分が満ち溢れているように思います。

新しい年を迎え、大きな明るい夢を描いてのびのびと育てていく子供たちに幸多かれと祈らずにはられません。さて、3学期は1学期や2学期と比較して授業日数が少ないです。しかし、学年のまとめとして大切な時期です。とりわけ6年生は小学校を卒業して中学生になる準備の時期です。先生方、友達と一緒にこの永水小学校に素晴らしい思い出をたくさん残す努力をすることを期待しています。また、1年生もすっかり学校生活に慣れ、入学時にはできなかったことができるようになったり、分かるようになったりしたことが増えました。その他の学年の子供も確実な成長の歩みが認められます。一日一日の成長はなかなか気が付きませんが時間をおいて振り返ってみますと、改めて子供の成長の素晴らしさに驚きの目を見張る思いがします。これからの気候は、昼間の時間が長くなり、太陽の光と熱が日一日と増してきます。しかし、気温は日一日と低くなって、2月中旬が最低になります。この、太陽の光と熱の増加と気温の低下という正反対の現象が交錯します。その中で、どちらに視点をあてながら冬を乗り切っていくかによって、人間の生き方が積極的にもなり、消極的にもなります。気温が低くなっていく後者に視点をおくと、「寒い、寒い」の連続で消極的になってしまいます。太陽が出ている間は暖かいという前者に視点をおくと、積極的に寒さを乗り切 っているのではと考えます。

すべての子供は愛されたい、認められたい、何かをやりたいという願いを持っています。両手をポケットに入れて、首をすくめて歩く子供にしないために、子供の願いを満たすことを中心にすえた教育活動の展開に教職員一同努力して参ります。本年もご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

門松作り

12月16日(土)にお父さん方が、門松を作ってくださいました。竹をきれいに切りそろえ、むしろを巻き、松やナンテン、葉ボタンなどを飾り付けて立派な門松ができあがりしました。正門前がすっかりお正月気分になりました。学校便りの発行日の関係で紹介が遅くなり申し訳ありません。お父さん方ありがとうございました。



そば打ち体験

12月16日(土)に、保護者を講師に迎え、山村留学実行委員会のご後援により「そば打ち体験」を行いました。

そば粉を、水を加えながらよく混ぜて(この混ぜるのが大切だそうです。)こねていきます。その後、麺棒を使って薄く伸ばし、切っていきます。そば切りの道具もお貸しいただき、子供たちも美味しそうに切ることができました。打ち上がったそばも絶品で、参加したみんなで美味しくいただきました。御協力いただいた皆様、ありがとうございました。この体験も、紹介が遅くなりました。



2学期終業式

12月22日(金)に2学期の終業式を行いました。インフルエンザの流行の影響で、7名の出席でしたので、タブレットを持ち帰っている児童もリモートで参加しました。3学期の始業式にはみんな元気に登校してほしいです。



卒業生来校

1月5日(金)に霧島地区成人式に参加した卒業生が来校しました。タイムカプセルを開けたり、懐かしい教室で過ごしたりして小学校時代を思い出していました。

皆さん、それぞれの場所で頑張ってください。



3学期始業式

1月9日(火)に始業式を行いました。

みんな元気な姿を見せてくれました。

代表の子供たちが3学期の目標を発表してくれました。始業式は各学級に分かれて、リモートで行いました。



2月の主な行事予定 ※ 予定ですので変更する場合があります。

1日(木) P T A交通指導
霧島中学校入学説明会
5日(月) 集団下校 命の教育の日
7日(水) お茶とのふれあい教室
10日(土) 土曜授業 家庭教育学級閉級式
11日(日) 祝 建国記念の日
12日(月) 振替休日

13日(火) スクールカウンセラー来校(14:00~)
14日(水) 移動図書
19日(月) 学校評議員会
20日(火) なわとび大会 全体P T A
学級P T A
21日(水) 6年生を送る会 お別れ遠足
23日(金) 祝 天皇誕生日
28日(水) 薬物乱用防止教室(3~6年)